

Spreitenbach-Killwangen

Kirchpflegepräsidentin Pfarrer:

Sigrist:

Alexandra Seidel Binder Matthias W. Fischer Jean-Pierre Vuilleumier Walter und Ida Liechti Ivan Neumann 078 715 11 79 056 401 36 60 056 401 58 28 079 406 84 33 079 236 16 45



Homepage:

www.refspreitenbach-kill.ch

Gottesdienste

6. März

9.30 Uhr

Control

Taufgottesdienst
(Pfr. Fischer)

Taufgottesdienst
(Pfr. Fischer)

Kreuzkirche

13. März **Kreuzkirche** 10.30 Uhr ökum. Afrikagottesdienst

siehe Rückseite

siehe nächste Spalte

20. März Dorfkirche9.30 Uhr Predigtgottesdienst

(Pfr. Vuilleumier)

27. März

10.00 Uhr

Festgottesdienst

Verabschiedung von

Pfr. Vuilleumier

Gottesdienste im Altersheim:

8. März Pfr. Vuilleumier 22. März Pfr. Fischer

MORGEN- GEBET

Jeden Donnerstag (ausser in den Schulferien) 6.30 - 7.00 Uhr in der Dorfkirche.

GOSPEL-CHOR-HASEL

Jeden Dienstag (ausser in den Schulferien) von 19.30-20.30 Uhr, Kirchenzentrum Hasel. Kontakt: Yvonne Bank: 079/ 404 74 79

Kino im Keller

<u>Donnerstag, 31. März</u> 20.00 Uhr, Kirchenzentrum Hasel

Eintritt frei

Grosser Seniorennachmittag

Mittwoch, 30. März, 14.30 Uhr, im kath. Pfarreiheim Spreitenbach. Eingeladen sind alle Spreitenbacher SeniorInnen im AHV-Alter. Diesmal zu Gast: "Dä Hans". In seinem Programm als tolpatschiger Bühnenarbeiter bezaubert der beliebte Künstler sein Publikum.

Seniorenspielnachmittag: Mittwoch, 2. März, von 14.00-17.00 Uhr im katholischen Pfarreizentrum

Altersturnen

Jeden Donnerstag (ausser in den Schulferien) von 13.30-14.30 Uhr im Kirchgemeindehaus Hasel.

Einladung Festgottesdienst anlässlich der Pensionierung von Herrn Pfarrer Jean-Pierre Vuilleumier

Wir laden Sie herzlich zum Gottesdienst am Sonntag, dem 27. März 2011 ein. Anschliessend Apéro und gemütliches Zusammensein.

Würdigung der Arbeit von Herrn Pfarrer Jean-Pierre Vuilleumier in der reformierten Kirchgemeinde Spreitenbach-Killwangen von 1999 bis 2011

Jean-Pierre Vuilleumier wies einen vielseitigen Berufsweg auf, als er sich entschloss, Theologie zu studieren. Als er im November 1998 zu unserem Pfarrer gewählt wurde, kannten ihn bereits viele, da er sich als Kirchenpfleger und Präsident in unserer Kirchgemeinde engagiert hatte.

Wir kamen mit seinen reichen Lebenserfahrungen und seinem sozialen Engagement in eine fruchtbringende Berührung. Er ist mit Begeisterung Seelsorger und Pfarrer. Seine Predigten sind lebendig, gewürzt mit anschaulichen Erfahrungen aus seinem reichen Leben. Die Senioren im Alters- und Pflegeheim freuen sich auf die Andachten und die anschliessenden Gespräche. Im Fiire mit de Chliine gelang es ihm, die Frauen des Vorbereitungsteams auf neue Erfahrungswege zu schicken - er liess ihnen Raum für eigene Ideen. Die Seelsorge pflegt er mit warmem Herzen und Verständnis für die unterschiedlichsten Lebenswege. Auch das ökumenische Miteinander liegt ihm am Herzen. Viele ökumenische Gottesdienste gestaltete er mit seinen katholischen Kollegen.

Auch an Gemeindeanlässen ist er anzutreffen: unter anderem am Weihnachtsmarkt und am Hungermarsch. Beeindruckend war die Calvin-Installation, die er im Auftrag der ref. Landeskirche kreierte. Auch seine Idee sind die weissen Segel, die die Kreuzkirche je nach Anlass verschieden unterteilen lassen.

Die Mitglieder der Kirchenpflege bedanken sich im Namen der Kirchgemeinde

Weltgebetstag
2011
Freitag, 4. März
19.00 Uhr im
katholischen
Pfarreiheim

Frauen aus Chile haben die diesjährige Liturgie unter dem Thema "wie viele Brot habt ihr?" gestaltet. Schülerinnen der 1. Oberstufe werden den Gottesdienst mitgestalen.

Fire wit de

Fiire mit de Chliine Donnerstag. 24.März um 9.30 Uhr in der Kreuzkirche

Für Kinder ab 0 Jahren mit ihren Begleitpersonen



für den Dienst, den Pfr. Vuilleumier in unserer Gemeinde geleistet hat und wünschen ihm auf seinem weiteren Lebensweg Gottes Segen, Mut und Zuversicht.

Meditativer Abendspaziergang Donnerstag, 24. März 19.30 Uhr Treffpunkt Dorfkirche

Bei Wind und Wetter, im Schweigen, mit einem guten Wort unterwegs. Eingeladen sind alle, die gut zu Fuss sind und einen kurzen Anstieg in den Wald nicht scheuen.

Leid

kirchlich beerdigt wurden:
Maria Schafroth, im 101. Lebensjahr,
wohnhaft gewesen in der unteren
Dorfstrasse 1
Lilane Ifried, im 65. Lebensjahr,
wohnhaft gewesen in der unteren
Dorfstrasse 10

Redaktion der Gemeindeseite im "reformiert.": Matthias Fischer, Chilegass 20. Manuskripte für die April-Nummer bis 5. März





Im Kirchenzentrum Hasel: Samstag, 19. März

Fastenpasta

von 12.00-13.30 Uhr Konfirmanden werden die Pasta zubereiten und servieren.

Im katholischen Pfarreiheim: Samstag, 12 März, ab 12.00 Uhr

Suppenz`mittag



Erlös für das aktuelle Projekt der Dritte-Welt-Gruppe

1. Spreitenbacher Frühlings-Kinderartikelbörse

Am Freitag, 25. März von 14.00-16.00 Uhr im ref. Kirchgemeindehaus Hasel. Mit Kinderbetreuung und Kaffee-Stube

Annahme: Freitag, 25. März von 9.00-10.30 Uhr Verkauf: von 14.00-16.00 Uhr Rückgabe: von 18.00-18.45 Uhr Um Ware zu verkaufen bitte melden unter email: Boerse.spreitenbach@gmail.com oder 079/ 328 52 17

20% vom Reingewinn wird für die Fastenaktion gespendet



Am Samstag, den 2. April werden 160.000 von der Migros gesponserten Rosen mit Max Havelaar-Label an vielen Verteilorten in der der Schweiz verkauft. Der Erlös von rund 800.000 Franken kommt direkt den benachteiligten Menschen im Süden zugute.

Unsere Vorkonfirmanden werden, unterstützt von Mitgliedern der Kirchpflege und "Polit-Prominenten" von Spreitenbach und Killwangen, im Tivoli vor der Migros die Rosen verkaufen und für den guten Zweck werben.

Des einen Schatz – des anderen Leid: Die ökumenische Kampagne 2011 thematisiert die Frage der Menschenrechte im Zusammenhang mit dem Abbau von Bodenschätzen. Das hat mehr mit uns zu tun, als wir auf den ersten Blick vermuten: Ohne Bodenschätze aus dem Inneren Afrikas würden unsere Handys, Laptops oder Digitalkameras nicht funktionieren. Wir haben nichts gegen diese Gegenstände der modernen Zivilisation! Aber dass die Menschen in den Ländern, aus denen die dafür notwendigen Rohstoffe stammen kaum genug zum Essen haben, kann uns nicht egal sein. Zusammenhänge erkennen und die Menschen unterstützen, die ihre Situation aus eigener Kraft verbessern wollen: Dafür setzen sich Fastenopfer / Brot für alle auch in unserem Namen ein – und verdienen deshalb unsere Unterstützung.

Die ökumenische Kampagne wird in den nächsten Wochen auch das Leben in unserer Kirchgemeinde mitbestimmen: In Gottesdiensten und Religionsunterricht, mit Suppentagen und dem Rosenverkauf (...).

ökumenischer Gottesdienst Sonntag, 13. März 10.30 Uhr Kreuzkirche Hasel

Afrika

afrikanische Musik im Anschluss an den Gottesdienst afrikanisches Essen

Die diesjährige Fastenaktion beginnen wir mit einem ökumenischen "Afrika-Gottesdienst". Zum vierten Mal laden wir zu diesem besonderen Gottesdienst ein. Pfarrer Zacharie Wasuka organisiert für uns die afrikanische Musik und das Essen im Anschluss an den Gottesdienst.

Voranzeige Fasten-Gruppe vom 4.-9. April

Fasten ist eine Übung dem Überfluss entgegen zu treten. Es ist eine Phase des Innehaltens und damit eine Möglichkeit für Körper, Geist und Seele auszuruhen, besser zu sich selber zu finden, anderen und Gott neu zu begegnen. - In der Gruppe tauschen wir uns aus und vertiefen das Fasten mit Körperübungen und Meditation.

Informationen und Detailprogramm gibt Ihnen gerne:

Pfr. M.Fischer: 056/401 36 60